

OPERA CON TRAZABILIDAD COMPLETA

Lanzan sistema para enfrentar el delito **con tecnología en tiempo real**

Con foco en la prevención, el monitoreo y la respuesta inmediata, SafeGuard360 busca cambiar el paradigma de la seguridad ciudadana mediante una plataforma tecnológica que conecta a usuarios, comunidades y autoridades en tiempo real, enfrentando el delito de forma colaborativa y proactiva. Uno de los focos para realizar pilotos estará en la Región de Coquimbo.



CEDIDA

Mientras el sistema se aplique en la región, se evaluará la aplicación en el contexto urbano y rural, en colaboración con autoridades locales, comunidades organizadas y actores del sector privado.

EQUIPO EL OVALINO
Ovalle

SafeGuard360 es el nombre de esta aplicación diseñada para transformar la manera en que las personas, comunidades e instituciones enfrentan

situaciones de riesgo.

La iniciativa nace desde una mirada personal de su creador marcada por la inseguridad. "Lo que más nos

impactó no fue el delito en sí, sino la sensación de estar completamente solos al enfrentarlo", afirma Abraham Valdebenito, fundador y CEO de SafeGuard360.

Este impulso llevó a la creación de una solución que supera el enfoque reactivo tradicional, integrando prevención, monitoreo y respuesta en tiempo real.

UN ECOSISTEMA CONECTADO PARA ANTICIPARSE Y ACTUAR

SafeGuard360 está compuesto por cuatro módulos que operan de forma integrada:

- SecureDrive, protección vehicular avanzada que autentica al conductor por voz, detecta uso no autorizado y permite inmovilización remota, incluso frente a inhibidores de señal.
- GuardSense, asistente personal que detecta trayectos anómalos, caídas o palabras clave de emergencia, y activa protocolos automáticos que notifican a contactos y autoridades.
- SafeCommunity, una red colaborativa donde vecinos y administradores pueden reportar incidentes, activar sirenas comunitarias y compartir alertas geolocalizadas.
- SafeVision, un dashboard institucional que permite a municipios y policías visualizar alertas en tiempo real, analizar patrones delictivos y actuar con rapidez y trazabilidad.

Todas las herramientas funcionan desde un celular, sin infraestructura compleja. "Gracias a inteligencia artificial, comandos de voz personalizados y cifrado de datos, SafeGuard360 integra tecnología de vanguardia en acciones concretas de protección ciudadana", señala el CEO de la compañía.

ALIANZAS PÚBLICO-PRIVADAS Y FOCO TERRITORIAL

Actualmente, SafeGuard360 se encuentra en fase piloto, con foco en validar el sistema en terreno y adaptar los protocolos a la realidad operativa de cada territorio. Uno de los principales territorios priorizados para esta fase es la Región de Coquimbo, donde se evaluará la aplicación en contexto urbano y rural, en colaboración con autoridades locales, comunidades organizadas y actores del sector privado.

"Nuestra meta es que nadie más camine con miedo. Queremos devolver la confianza en el entorno con tecnología accesible, conectada y humana", afirman desde la compañía. Además, agregan que el sistema cumple estrictamente con la legislación chilena sobre protección de datos personales. Opera con trazabilidad completa y entrega a cada usuario el control sobre su información.